

An den  
Magistrat der Stadt Kelsterbach  
über Stadtverordnetenvorsteherin Helga Oehne  
Stadtverordnetenbüro/Rathaus  
Mörfelder Straße 33  
365451 Kelsterbach

Kelsterbach, 29.04.2019

## **Antrag der Wählerinitiative Kelsterbach .**

**Die Stadtverordnetenversammlung beschließt:  
Der Magistrat wird beauftragt, einen konkreten Arbeits- und Zeitplan vorzulegen dessen Ziel es ist, den Radverkehr in Kelsterbach nachhaltig zu fördern. Dabei sollen vorrangig die bereits bekannten Mängel aufgearbeitet werden.**

### **Begründung:**

Kelsterbach belegt seit Jahren regelmäßig einen der letzten Plätze im ADFC-Fahrradklima-Test . In zwei Radverkehrskonzepten wurde im letzten Jahrzehnt zahlreiche Mängel festgehalten, die nicht behoben worden sind. Teilweise wurden fadenscheinige Argumente genannt und Jahre später dann Maßnahmen umgesetzt, die vorher "unmöglich" waren. Zahlreiche Anträge die Situation zu verbessern wurden mit Verweis auf den Nahmobilitätscheck abgelehnt, dessen Durchführung immer noch aussteht. Bei der Gestaltung von Kreisverkehren wird erst nach massivem Protest angemessen auf die Belange von Radfahrenden eingegangen.

Während in Kelsterbach die Förderung des Radverkehrs faktisch brach liegt, sind in der Presse Berichte zu lesen, dass Bürgermeister Manfred Ockel sich aktiv um die Verbesserung des Radverkehrs in einer anderen Kommune kümmert (Nauheim, Regionalpark).

Mit freundlichen Grüßen



**Bruno Zecha**